

Jefa de Estado: “No es posible pensar en nuestra sociedad o en nuestra ciudadanía, si no pensamos en deporte”

16 DIC 2015



**Este año, el Premio Nacional del Deporte, recayó en la campeona mundial de patín carrera María José Moya. Asimismo, el galardón a la Trayectoria “Sergio Livingstone”, fue entregado a la atleta Eliana Gaete.

 En la ceremonia, también fueron condecorados varios medallistas panamericanos, campeones mundiales y sudamericanos.**

Este mediodía, la Presidenta de la República Michelle Bachelet, junto a la ministra del Deporte, Natalia Riffó hizo entrega de los Premios del Deporte 2015, un reconocimiento a los mejores exponentes del deporte nacional de este año y que busca incentivarlos a mantener su buen rendimiento y compromiso con el país.

 Esta premiación, que se realiza todos los años desde el 2011, destaca a los medallistas panamericanos, campeones mundiales y sudamericanos, que se ven beneficiados por el Reglamento de Premios por Logros Deportivos, promulgado en marzo de ese mismo año.

 En la cita que se desarrolló en el patio de Las Camelias del Palacio de La Moneda, la Mandataria subrayó que “a través del deporte de alto rendimiento se manifiestan, desde siempre, las mejores virtudes que tenemos: el esfuerzo para superar las metas, el tesón y la dedicación para enfrentar nuevos desafíos, la capacidad para volverse a poner de pie”.

 La Presidenta Bachelet, entregó el Premio Nacional del Deporte a la campeona mundial de patín carrera María José Moya, y el galardón a la Trayectoria “Sergio Livingstone” a Eliana Gaete, destacada atleta nacida el 14 de abril de 1932, en la oficina salitrera de María Elena, cerca de Antofagasta. La corredora impuso records nacionales en 80 metros vallas, 400 metros y fue pionera en

participar en 800 metros. Fue campeona nacional, sudamericana y panamericana en Buenos Aires 1951 y México 1953. Tras su retiro se dedicó a ser jueza en competiciones de atletismo.

Frente a los presentes, la Jefa de Estado afirmó que «nos parece que, por un lado, tenemos que seguir haciendo un conjunto de tareas en el ámbito del deporte masivo, porque permite apropiarse del espacio público para inyectarle energía y alegría. A su vez, el deporte olímpico es, desde sus orígenes, una expresión social, una fiesta de la comunidad. Dicho de otro modo, no es posible pensar en nuestra sociedad o en nuestra ciudadanía, si no pensamos en deporte».

En la instancia, la Mandataria también se refirió a los hechos de violencia que se han registrado en algunos eventos deportivos, señalando que «tenemos estas grandes alegrías, pero también tenemos cosas en el deporte que hemos lamentado, situaciones que producen vergüenza».

Del mismo modo, añadió que «la molestia de los chilenos es comprensible cuando vemos que la delincuencia se toma espacios deportivos que son de todos, o cuando hay corrupción que puede manchar el honor deportivo».

En este sentido, sostuvo que «no es posible que familias y verdaderos amantes del deporte muchas veces elijan no ir, no asistir a los eventos, por temor a pasar un mal rato o correr riesgos. Porque el deporte es una principal fuente de energía en nuestro país y tiene que seguir siendo así, y no puede verse ensombrecida por intereses ajenos a los valores de la competencia fraterna».

Por otra parte, la máxima autoridad del país anunció que para el año 2016 aumentarán los recursos destinados al Apoyo Especial a deportistas, en más de 450 millones de pesos, 7% más que el del año en curso; para complementos, premios e incentivos, por sobre los 700 millones de pesos, 25% más que este 2015; para el seguro de deportistas, en 80%; para el desarrollo paralímpico, en 31%; mientras que para el Plan Olímpico, en 65%.

Al finalizar sus palabras, la Presidenta Michelle Bachelet subrayó que «estamos haciendo esfuerzos importantes por seguir apoyando el que ustedes hacen permanente y cotidianamente. Esto implica que los programas que inciden directamente en el alto rendimiento, son los que cuentan con mayor aumento porcentual en todo el presupuesto nacional. Porque, de verdad, ustedes se lo merecen».

ETIQUETAS :

#Deportes